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明日は授業参観日です！ 
 明日は今学期最後の授業参観となります。１２月に入り、何かとお忙しい時期とは思います

が、４月から心も体も大きく成長したお子様の様子をご覧いただきにご来校いただきますよう

お願いいたします。また授業参観後には、義務教育学校に向けた説明会も行いますので、こち

らもご参加いただければ大変ありがたいです。ご来校を心よりお待ちしております。どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

 

＜日程＞ 

授業参観（第５校時） １３：１５～１４：００ 

               児童下校 １４：１０～（スクールバス １４：３０） 

 

 

 

 

 

 

 

 

義務教育学校に向けた説明会（体育館にて）  １４：１０～ 

＜諸連絡＞ 

 ・駐車場は本郷庁舎、生涯学習センターをご利用ください。なお本郷庁舎正面入り口付近には駐

車できません。ご協力をお願いいたします。 

 ・相乗りなどの節車や徒歩、自転車などでのご来校にもご協力ください。 

 ・上履きをご持参いただきますようお願いいたします。 

 ・授業中のビデオ、写真撮影はご遠慮ください。 

学校評価のご協力をよろしくお願いいたします！ 
今週月曜日に配付いたしました「よりよい学校づくりのためのアンケート」のご協力、誠にありが

とうございます。まだお答えいただいていない保護者の方は回答期限が明日までとなっておりま

すので、ご協力いただければ幸いです。なお学級ごとにＱＲコードが違いますので、ご兄弟がいら

っしゃる場合は回答の際、ご注意ください。また全てのお子様についてご回答いただく点やお一

人のお子様につき１回の回答になる点は１回目と同様です。よろしくお願いいたします。 

 

１年１組 算数「おおきいかず」（１の１教室） 

１年２組 道徳「気もちのよい生活」（１の２教室） 

２年    国語「かたかなで書くことば」（２年教室） 

３年    総合「調べたことを発表しよう」（３年教室） 

４年    道徳「心と心のあくしゅ」（４年教室） 

５年    国語「グラフや表を用いて書こう」（５年教室） 

６年   学級活動「メディアについて考えよう」（体育館） 

きらら学級はそれぞれの学年で学習します。 



外国語科交流授業！ 
１１月 30 日（木）に５年生が、桑折町の半田醸芳小学校と、外国

語の授業で交流しました。オンラインで他校の児童の皆さんと交流

することは、子ども達にとっても良い経験となりました。それぞれ

の地方の食べ物について英語で紹介し合いました。それぞれの土

地のよさが分かり、とても良い

交流になったようです。半田醸

芳小学校の皆さん、どうもあり

がとうございました。 

また１２月５日（火）には町内４

校の小学校６年生とオーストラリ

アの子ども達が交流しました。

「チーム本郷」の６年生は素晴ら

しいダンスを披露しました。他校の６年生やオーストラリアの皆さん、どうもありがとうございました。 

本郷学園開校に向けて 
明日の授業参観終了後、本郷学園に向けての説明会を行います。学校だよりなどに記述してきた

内容もございますが、現在までに決定していることについてお話いたしますので、ご参加いただけれ

ば幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。 

校長のひとりごと 

2023 年度の「ユーキャン新語・流行語大賞」の発表が行われ、今年度の大賞は３８

年ぶりに日本一に輝いたプロ野球・阪神タイガース、岡田監督の「アレ（ A.R.E）」に

決まりました。岡田監督が優勝への過度な意識を避けるために用いた代用語です。チ

ームスローガンとなった「Ａ．Ｒ．Ｅ．」はＡｉｍ（狙いを定める）、Ｒｅｓｐｅｃ

ｔ（尊敬する）、Ｅｍｐｏｗｅｒ（力を付ける）の３つのワードの頭文字を取った造

語だそうですが、もちろんアレ（優勝）も意識したフレーズだそうです。岡田監督は

選手が緊張し過ぎないように「アレ（ A.R.E）」を使っていましたが、私は年齢のせい

か、別の意味でアレと言ってしまうことが多くなってきています・・・  

それは別として、子ども達にはとても楽しみなクリスマスがある１２月です。サンタクロー

スを待っているのでしょうね。私がサンタさんからもらった最大級のプレゼントは「フォーク

ギター」です。中１か中２か、音楽に目覚めました。ちょうどフォークソング全盛時代だった

こともあり、学校のギターで遊んでいたのですが、自分のギターが欲しくて、サンタさんに聞

こえるように常に言っていたのです。その思いがサンタさんに届いたのか、フォークギターが

届きました。松山千春、オフコース、長渕剛（今とは違って髪が長く、フォークソングを歌っ

ていました）などの曲を練習した記憶があります。嬉しかったです。そのサンタさんは天に旅

立ち、もうプレゼントをもらうことはありませんし、ギターはもう壊れてしまいましたが、感

謝の思いは忘れないで生きていこうと思います。 

 


